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市民の方からの御意見 対応

今年度の学校評価をHPや学校だよりで公
表していない学校が多い。１年間に前期と

後期と二度実施するならば早急に前期の

結果分析を公表し，後期につなげるのが学

校評価の目的ではないのでしょうか。

学校評価については，子どもたちの学校生

活をよりよいものにするために地域・保護者

の皆様に開かれた学校づくりを進めるべく，

積極的な公表に努めており，毎年度当初に，

市立幼稚園・学校長に対して学校評価の内容

についてホームページに掲載すべき旨を注

意喚起しているところです。 

ご意見を受け，掲載状況について全校調査

をしましたが，約１～２割の学校がホームペ

ージ更新作業の完了未遂等の理由で掲載で

きていなかったことが判明いたしましたの

で，再度未掲載校には直接連絡し，全ての市

立幼稚園・学校で掲載を完了したところで

す。新年度においても掲載する必要がありま

すので，改めて注意を喚起するとともに，教

育委員会として，今後も引き続き全市の学校

評価の公表状況を確認し，開かれた学校づく

りを進めてまいります。


